



皆さんこんにちは！塩尻志学館高校です。今回は、志学館ならではの行事・活動を紹介します。  
塩尻志学館高校に少しでも興味を持ってもらえると嬉しいです。

## ぶどうの収穫

志学館ならではの体験です！年生全員が毎年秋になると「産業社会と人間」の授業でワイン用ぶどうの収穫体験をします。実際にワイン醸造に使用される大切なぶどうです。道具の使い方や摘果のポイントをおさえて、慎重かつ楽しみながら、かご一杯に収穫しました。



## シオジリ学

10月保護者懇談会の最中に1年生はシオジリ学のフィールドワークに出掛け、塩尻市役所やNPO法人、観光協会へ出向き、グループ毎のミッションクリアに向けてプレゼンテーションおよび意見聴取を行いました。



商工会議所で取り組む



代表者が会議室で発表

## 特色ある授業の風景

**商業 「総合実践」**  
による「ワインカステラ」  
の販売(10/9.10  
北信越地区総合学科  
教育研究大会にて)  
本校にて開発の商品  
地元菓子店「クランポン」  
にて製造。もちろん、本校にて醸造のワインが使用されています！



福祉

「総合研究福祉」「地域福祉演習」

芸術

松本養護学校交流学習会の様子



音楽「器楽」の合奏の様子



農業 「ワイン基礎」

「ワイン学」授業内の  
塩尻市柿沢のサンサン  
ワイナリーの見学の様子



## 部活 NEWS !

商業同好会が最優秀賞！！

10月25・26日 福島県郡山市

「ビッグパレットふくしま」で行われた

第35回全国産業教育フェア福島大会に

出場して参りました。その中で、全国高校生  
観光ビジネスアイデアコンクール、デジタル  
コンテンツ部門の決勝審査に出場しました。  
内容は「塩の道をゆく（大糸線物語り）」

というテーマの30秒CM上映および

プレゼンテーションです。結果はなんと

最優秀賞（文部科学大臣賞）を受賞いたしました。



書道部が『書の甲子園』で準大賞

R8『秋田全国総文祭』代表獲得の快挙！

第34回国際高校生選抜書展(通称書の甲子園)にて

3年の横川莉央さんが準大賞を受賞しました。国内外合計

1万634点の中から上位32以内(全体の0.3%)の大金星です！

また、2年の押澤敦宏さんは、10月26日(日)に長野市

長野県立美術館にて行われた第41回長野県高等学校書道展

において2位に入り、来年度の秋田全国高等学校総合文化祭

への出品権利を獲得しました。



本誌に載せきれない情報満載のホームページもぜひご覧ください！

QRコードからアクセス可能です！

